

PROJEKT / PROJECT	BDLA PICKNICK EVENT, MÜNCHEN BDLA PICKNICK EVENT, MUNICH
ORT / LOCATION	PARKS, GARTEN & PLÄTZE IN MÜNCHEN, DEUTSCHLAND PARKS, GARDEN & SQUARES IN MUNICH, GERMANY
KUNDE / CLIENT	BDLA BDLA
PLANUNG / DESIGN	BÜRO BAUMEISTER / MDT OFFICE BAUMEISTER / MDT
INSTALLATION	TYPE E 5 X 5 M TYPE E 5 X 5 M
JAHR / YEAR	JULI 2013 JULY 2013

LANDSCHAFTSARCHITEKTEN MIT DESIGN-SONNENSCHIRMEN

LANDSCAPE ARCHITECTS UNDER DESIGN-UMBRELLAS



DIE VERANSTALTUNG

Der Bund deutscher Landschaftsarchitekten feierte seinen 100. Geburtstag in München mit der Veranstaltungsreihe „100-Jahre BDLA – 100 Stunden Landschaftsarchitektur.“ Dabei konnte man Münchens Parks, Plätze, Gärten, Landschafts- und Straßenräume in Vorträgen, Führungen und Ausstellungen neu entdecken. MDT beteiligte sich mit einer Schirmlandschaft im zentralen Ort der Veranstaltung, dem „Picknick im Westpark.“

THE EVENT

The Federation of german landscape architects celebrated its 100th anniversary with a series of events called „100 years BDLA – 100 hours of landscape architecture.“ Within this series parks, places, gardens and landscape squares could be discovered by lectures, guided tours and exhibitions. MDT participated in this by integrating some of its umbrellas in the „Picknick im Westpark“.

TYP / GRÖSSEN TYPE / DIMENSIONS

7 Großschirme
Type E
L x B: 5 x 5 m
Membran: MDT-tex® 260,
Polyester FR
(brandhemmend)

7 Large umbrellas
Type E
L x W: 5 x 5 m
Membrane: MDT-tex® 260,
Polyester FR
(fire-retardant)



PICKNICK EVENT
BUND DEUTSCHER LANDSCHAFTSARCHITEKTEN, 2013
FEDERATION OF GERMAN LANDSCAPE ARCHITECTS, 2013

BDLA EVENT MÜNCHEN

HARMONIE IN DER LANDSCHAFT

HARMONY IN THE LANDSCAPE



TULPENSCHIRME ALS ORIENTIERUNGSPUNKT

Der Westpark ist eine künstlich modellierte Hügellandschaft, der in seiner Gesamtheit, einen vom Lärm der Großstadt abgeschirmten Talraum im Charakter der Voralpen bildet. Die Konfiguration der Schirme lehnte sich an den Charakter des Parks an und unterstützte gleichzeitig die künstlerische Inszenierung der Eventplaner. Sie diente zudem als weithin sichtbarer Startpunkt für Führungen durch den Park. Für die Sockel der Schirme wurden eigens Verkleidungen in Form kleiner Erdhügel entwickelt, die die Schirme optisch quasi aus dem Rasen wachsen lassen. Die Sockel wurden aus speziell zugeschnittenen Sandsäcken als Lounge- und Liegeelemente gefertigt und auf der Oberfläche mit Rollrasen belegt.

TULIP UMBRELLAS AS A LANDMARK

Westpark is an artificially built, hilly landscape, protected from the noise of the city which forms an insulated valley similar to the foothills of the alps. The configuration of the umbrellas matched the character of the park and supported the artistic intentions of the event planners. It also served as a visible starting point for guided tours. At the base of the umbrellas, mound-like covers that additionally served as lounge areas were developed and covered with turf, which provided visitors with the impression that the umbrellas were growing out of the ground.



01_ Die Rahmenständer wurden mit schräg anmodellierten Rasenflächen verkleidet, sodass die Masten optisch gleichsam aus dem Boden wuchsen. Die Schräge diente zudem als Rückenlehne.
The frame bases were covered with inclined modelled turf, so the masts seemed to grow out of the ground. Furthermore the inclination served as a back rest.

02_ Regenwasser wird durch eine Rohrverkleidung aus Plexiglas abgeleitet. Der innenliegende Mast ist aus Aluminium gefertigt und an der Oberfläche pulverbeschichtet.
Rain drainage is secured by an acrylic double pipe system along the mast. The mast itself is a full aluminum tube with internal cable ducts and channels for diverse purposes such as water cooling, LED lighting and electrical motor drives.

03_ Die Schirme werden mit einer Handkurbel mit Sechskantprofil geöffnet. Durch eine spezielle Auslegung der innenliegenden Übersetzung lassen sich auch große Schirme schnell öffnen.
The umbrellas are opened via crank. As spindle gear ratio has been optimized, even big umbrellas can be opened quickly and safely.

04_ Für den flexiblen Einsatz wird der Rahmenständer mit Betonplatten als Verankerung eingesetzt.
For flexible use frame bases have been installed as anchorage.



KOMPETENZEN

EXPERTISE

DAS UNTERNEHMEN MDT.
MDT - THE COMPANY.

MDT gestaltet, fertigt und liefert weltweit besonders innovative und hochwertige Sonnenschutzsysteme, Membrankonstruktionen und maßgeschneiderte Produkte für textile Outdoor-Architektur.

Das Unternehmen führt den gesamten Fertigungsprozess in modernsten eigenen Werken an internationalen Standorten durch und garantiert so höchste Qualität für innovative Produkte bei absoluter Liefersicherheit.

MDT designs, manufactures, and supplies innovative, high-quality sun protection systems, membrane constructions, and custom-made products for outdoor textile architecture to customers all over the world.

The company carries out the entire production process in its own cutting-edge factories at international locations. This guarantees the highest quality for innovative products and ensures absolute supply security.

MDT GMBH
INDUSTRIESTRASSE 4
74736 HARDHEIM
GERMANY
TEL.: +49-6283-2217-0
INFO.DE@MDT-TEX.COM

MDT AG
RHEINBLICKSTRASSE 6
8274 TÄGERWILEN
SWITZERLAND
TEL.: +41-71-666-8282
INFO.CH@MDT-TEX.COM

MDT INC.
971 WEST DOGWOOD TRAIL
30290 TYRONE, GA
USA
TEL.: +1-770-631-9074
INFO.US@MDT-TEX.COM

MDT BALTIC SIA
EZERMALAS IELA 6
1006 RIGA
LATVIA
TEL.: +371-6718-5464
INFO.LV@MDT-TEX.COM

WWW.MDT-TEX.COM